



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

DOCENTE: LIC. IVÁN ALBERTO MORALES

MATERIA: TALLER DE ELABORACIÓN DE TESIS

ACTIVIDAD: MI PRESENTACIÓN

ALUMNA: ARACELY HERNANDEZ HDEZ

CEL: 9933951837

CORREO: ary.2611@hotmail.com

Fecha: 05/2020

Presentación

Soy Aracely Hernandez Hernandez

Soy originaria del estado de tabasco en el municipio de centro al igual que mi familia.

Desde niña siempre quise ser una doctora solía enfocarme más en el área hospitalaria, jugando siempre a vestirme de blanco como ellos y curar las personas salvándoles la vida, ayudarlos siendo empática principalmente con las personas vulnerables como los niños, personas mayores, embarazadas entre otros, al paso de los tiempos y por cuestiones económicas no me fue posible realizar mis planes a tiempo, optando por hacer primero en trabajar y poder estudiar la carrera, en esos planes estaba cuando llego el día en que supe que me convertiría en mama, en el que posteriormente decidí enfocarme en mi bebe, y nuevamente se vio postergado mis planes de estudio.

Pasaron los tiempos, los años mis papas decidieron apoyarme para poder estudiar una carrera por el futuro de los dos el mío y principalmente el de mi bebe, gracias al apoyo que me brindaban, sus palabras de aliento y de hacerme reflexionar en todos los sentidos de mi vida decidí tomar la decisión de retomar mis planes de estudiar e iniciar nuevamente con un objetivo centrado en mente basado a lo experimentado.

Motivado por lo anterior y por lo vivido tome la decisión de estudiar la carrera de trabajo social y gestión comunitaria, siendo este una profesión de acción social que se ocupa de promover el bienestar del ser humano, la prevención y atención de dificultades o carencias sociales de las personas, familias, grupos y del medio social.

Profesión en el que actualmente estoy a unos meses de culminarla dicha que me enorgullece en todos los sentidos no solo como profesional sino como persona.

Cabe mencionar que en este momento estamos iniciando un nuevo cuatrimestre más, que por cuestiones que se vive hoy en día en el mundo por dicha pandemia, se ha optado como vía a la tecnología basados a su gran avance actualmente y que ya muchos tenemos a nuestro alcance, esto llevando el conocimiento en nuestras manos con el fin de no paralizar nuestra formación académica.

Y con el propósito a que esta nueva materia de taller de elaboración de tesis pueda desarrollar al máximo mi potencial académico cumpliendo con las expectativas en todos los sentidos principalmente del ámbito del aprendizaje.

conocimiento el que más adelante no solo poder aplicarlo en teoría si no también llevarlo a la práctica y seguir fomentándolo día a día impartiendo el conocimiento a quien me lo permita de una manera reciproca porque nosotros como humanos siempre estamos en constante aprendizaje aun teniendo los títulos que podemos tener.

A raíz de todo lo dicho con anticipación y con los motivos en el he llegado a lograr a un paso de finalizar la carrera de trabajo social y gestión comunitaria, me he propuesto a seguir avanzando aún más en cuestión profesional, como por ejemplo optar por estudiar una maestría especializarme en un área en el que me apasione profesionalmente.

De igual manera adquirir un puesto muy bien planteado en el que me permita desenvolverme con toda facilidad e interactuar aplicando consigo mis conocimientos ya adquiridos basados al bienestar de los individuos, al mismo tiempo sustentar el futuro de mi familia y principalmente el de mi hijo.

Es por ello que si trabajamos apasionadamente y realmente convencido de lo que estamos haciendo, habremos encontrado la clave del éxito.

Por qué el que trabaja con la mente es un científico, el que trabaja con el corazón es un artista, pero el que trabaja con la mente y con el corazón es un trabajador social.